

## Protokoll PIRATEN Duisburg Vorstandssitzung am :30.Mai 2014

== Organisatorisches ==

- \* Datum:30.Mai 2014
- \* Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr
- \* Ort: Mumble
- \* Versammlungsleiter: Kurt
- \* Protokollant:
- \* Arbeitspad:
- \* Beschlusspad:
- \* Arbeitsaufträge:

=== Anwesende ===

- \* Kurt
- \* Britta
- \* Rainer K
- \* Alfred
- \* Armin

=== entschuldigt abwesend ===

=== unentschuldigt abwesend ===

=== Beschlussfähigkeit ===

- \* Der Vorstand ist Beschlussfähig
- == Tätigkeitsberichte ==

=== Kurt ===

\*

=== Britta ===

\*

=== Rainer K ===

\*

=== Alfred ===

\*

=== Armin ===

\*

== Tagesordnung ==

TOP 1:

Fraktionsbildung Stadtrat

- Status? Unterstützung für Britta ? Updates zum Fraktionsvertrag? GO?
  - Ausschuss- bzw. Arbeitskreisinteressenten sollen Donnerstag (KMV) ermittelt werden
  - Ausschussteilnehmer muss an AK, Ausschuss und gegebenenfalls Ratssitzungen teilnehmen.
- AK voraussichtlich wöchentlich. Interessenten müssen das auch leisten können.

TOP 2:

Aufstellungsversammlung RVR/LVR 8.Juni Dortmund  
Donnerstag noch mal alle Piraten ermutigen :)

TOP 3:

CSD 26.7.2014

- unterstützen wir den Infostand, weitergehende Unterstützung? Materialkauf? (Jeder Auftritt der PPDU kann zukünftig Auswirkungen auf die Ratsarbeit haben)
- Haben wir in Duisburg auch die Problematik Rechte auf dem CSD? Siehe: <http://www.piratenpartei-nrw.de/2014/05/28/bunt-statt-braun-keine-rechtspopulisten-auf-unserem-duesseldorfer-csd/>

Anfrage Status HP > Armin

Entscheidung Material und weitergehende Unterstützung nach Feedback

TOP 4:

Status Plakatabnahme, Sammeln wir weiterverwendbare Plakate? (Unterstützung der nächsten Wahlen?)

Rundmail Reminder Plakate abhängen > Armin

TOP 5:

Vorbereitung kKMV

- Meinungsbild: Empfehlen wir Britta die Einladung der potentiellen Fraktionspartner?

TOP 6:

Pressesprecher, Presseteam, Presseverteiler

- In dem Zusammenhang: Termin Vorstandswahl KV ?

KV Wahl geplant im September

Siegfried/Armin machen bis dahin weiter

TOP 7:

Wiederfreigabe/Öffnung der Mailingliste?

Britta: nur mit Gremium die die Netikette wahren/24h beobachten

Micha: nein zu viel Arbeit besser die MH-Variante

Rainer: Die MH Variante scheint ein Rollenkonzept zu haben Leser/Schreiber.

Letztere muss explizit beantragt werden und kann auch wieder gesperrt werden.

Wird der KMV zur Entscheidung vorgelegt.

Micha formuliert einen Vorschlag a la MH??

TOP 8:

aBPT 28./29.Juni 2014 Halle

<http://vorstand.piratenpartei.de/2014/04/10/infos-zum-abpt-14-2/>

Kurt eruiert die Einzelheiten für den Bus zum aBPT Halle.

TOP 9:

Die Domain "psl-duisburg.de" ist noch frei. Für einen gemeinsamen Werbauftritt sichern und nutzen?

>>> Gute Idee, aber die bereits besetzte Domain Kommunalpolitik-Duisburg.de wird als Fraktionsadresse benutzt.

>>> Ok, dann nehmen wir die Kommunalpolitik-Domain für Inhalte und eine PSL-Duisburg könnte als Weiterleitung darauf genutzt werden.

== Allgemeines ==

== Beschlüsse ==

== Sonstiges ==

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr

Nächste Sitzung: am Freitag 13.06.2014, 19:00Uhr, Ort: Mumble